

Freiwillige Feuerwehr Ilsede

Gemeindepressesprecher



Humanitäre Hilfe der Ilseder Feuerwehren

Das Hochwasser in Deutschland, Österreich und Belgien hatte die Feuerwehren der Gemeinde Ilsede tief berührt. Viele Menschen haben alles verloren und an Lebensmitteln und Hygieneartikeln fehlt es auch an allen Ecken.

Da kam die Idee von Tobias Arlt von der Feuerwehr Groß Lafferde, zusammen mit Kevin Grube von der Ortswehr Gadenstedt, Lebensmittel und Hygieneartikel zu sammeln und ins Krisengebiet zu liefern. Gemeinsam haben die Ilseder Feuerwehren daraufhin Spenden gesammelt. Viele sind dem Aufruf gefolgt und haben z.B. Konserven, Windeln, Getränke und vieles mehr gespendet. Unterstützung mit Waren kam auch vom Spielmannzug Groß Bülden und der Kita Schatzkiste aus Peine, sowie Kartons zum Verpacken vom Seniorenheim Harsum.

Insgesamt konnten 5 Paletten voll mit Spenden zusammengestellt werden.

Parallel dazu wurde mit dem Wehrleiter Ulrich Berthold der Feuerwehr Mayschoß in Rheinland Pfalz Kontakt aufgenommen. Mit Ihm wurde alles genau besprochen.

Berthold organisierte eine Übernachtungsmöglichkeit in einer Schule, die als Notunterkunft und für die Verpflegung der Kameraden vor Ort fungierte.

Am 12. August haben sich dann 5 Kameraden mit dem Gerätewagen Logistik der Feuerwehr Gadenstedt auf dem Weg gemacht um die Spenden auszuliefern. In Mayschoß angekommen, wurden die Spenden überreicht und noch ein paar Logistische Aufgaben für die Feuerwehr Mayschoß übernommen.

Am nächsten Tag wurde die Heimreise angetreten und alle sind gesund und munter wieder zu Hause angekommen.

Wir möchten uns auf diesem Wege noch einmal recht Herzlich bei allen Spendern und Helfern für die Unterstützung bedanken.

Rainer Czach
Gemeindepressesprecher